
Santa Maria Joint Union High School District 
Comité Asesor de Padres Migrantes 

15 de octubre, 2024 
ACTA 

I. Bienvenida 

a. La Dra. Emily Valdez-Rodriguez, Directora del Programa Multilingüe y Educación al Migrante inició 
la reunión a las 6:09 p.m. dando la bienvenida a todos los presentes. 

b. La Dra. Valdez-Rodríguez reconoció a los miembros de la mesa redonda presentes. Jose Ocampo, 
especialista en servicios de educación para migrantes-reclutador dio una descripción general de la 
representación a nivel regional. La Sra. Lus Enrriquez, representante del RPAC, dio una descripción 
general de sus funciones y de su experiencia personal con el programa para migrantes. 

c. Se presentó a todos los miembros del personal migrante del SMJUHSD y cada uno de ellos hizo una 
breve descripción de sí mismo y de sus funciones. 

II. Llamada al orden 

a. Revisión y aprobación del orden del día: la Dra. Emily Valdez-Rodriguez repasó la agenda de la tarde. 
Rosa Valencia hizo la primera moción para aprobar la agenda y fue secundada por Miguel Garcia. Todos 
estuvieron a favor y la moción fue aprobada. 

b. Lectura y aprobación del acta del 03 de septiembre, 2024: la Dra. Valdez-Rodriguez pidió que los padres 
repasaran el acta del 03 de septiembre, 2024. Maria Avila hizo la primera moción para aprobar el acta y 
fue secundada por Lus Enrriquez. Todos estuvieron a favor y la moción fue aprobada. 

III. Presentaciones 

a. Edgar Ruvalcaba, asesor del Programa Migrante, proporcionó a los padres información sobre los 
servicios de Santa Maria Joint Union High School District para estudiantes migrantes. El habló sobre los 
cursos de Cyber High que se pueden utilizar para ayudar a los estudiantes que les faltan créditos a lograr 
el éxito académico. También habló sobre los requisitos de graduación. 

b. Mitzy Perez, asesora del Programa Migrante, habló sobre el próximo taller para estudiantes de Santa 
Maria High School y animó a los padres a motivar a los estudiantes a asistir. 

c. Maribel Vargas Meza, gerente del Centro de Recursos Familiar presentó una descripción general del 
programa y explicó todos los servicios que ofrecen a las familias de SMJUHSD. 

IV. Anuncios generales/comentarios del público 

a. La Dra. Emily Valdez-Rodriguez preguntó si había algún comentario. Los padres comentaron sobre el 
apagón eléctrico que ocurrió en Santa Maria High School el lunes, 14 de octubre, 2024. La Dra. Valdez-
Rodriguez hablara con el Director de SMHS sobre las ausencias de los estudiantes ese día. 

b. Se anunciaron las fechas de las futuras reuniones de MPAC, y la Dra. Emily Valdez-Rodríguez animó a 
los padres a asistir a las próximas reuniones.  

c. La Dra. Emily Valdez-Rodríguez preguntó si algún padre estaba interesado en formar parte del comité. 
Dos personas mostraron interés en formar parte del comité, Rosa Valencia y Maria Avila. 

V. Clausura 

a. Rosa Valencia hizo la primera moción para clausurar la reunión y fue secundada por Jesus Arollo. 
Todos estuvieron a favor y la moción fue aprobada. Se clausuró la reunión a las 7:30 p.m. La próxima 
reunión del MPAC está programada para el 19 de noviembre, 2024 a las 6:00 p.m. en el Lincoln 
Center.  


